
Ciò che ogni uomo dice essere 
impossibile è accaduto!  
Non riusciamo a crederci, non vogliamo 
crederci ma è accaduto.  
Che Dio si possa far vedere è ciò che 
desideriamo tutti, ma che Dio si sia fatto 
vedere…beh!  Non riusciamo a crederci! 
  
Invece è accaduto, 2000 anni fa, a 
Betlemme, un piccolo paesino sperduto, 
dentro una mangiatoria per animali.  
Lì Dio si è mostrato a tutta l’umanità.  
Pochi lo hanno riconosciuto e pochi lo 
riconoscono perché pochi sanno porsi di 
fronte alla realtà con cuore di bambini. 
 
Buon Natale 
 
Alberto 
 
(icona disegnata da Pierolga De Maestri) 


